REFORMA



Critican llamado de Morena de frente común ante Trump



Pese a que el Presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, el morenista Ricardo Monreal, llamó a los grupos parlamentarios a un frente común encabezado por la Presidenta Claudia Sheinbaum, sin regateos, contra las políticas migratorias y económicas del Presidente estadounidense Donald Trump, la Oposición demandó vías para el diálogo.

Ayer, Monreal Ávila anunció una reunión con los coordinadores de los grupos parlamentarios del PAN, PRI, Movimiento Ciudadano, PT y PVEM, a quienes les propuso emitir un pronunciamiento conjunto que externe su apoyo a los

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



23 – 01- 25

LEGISLATIVO



migrantes y ciudadanos afectados por las recientes órdenes ejecutivas del Mandatario estadounidense.

Este miércoles, desde Sinaloa, en el marco de los diálogos legislativos con diputados federales, reiteró su llamado a la unidad nacional para defender la soberanía.

"Son momentos complicados que requieren de la unidad nacional y que no debería existir regateo, titubeo de sectores, algunos incluyendo los partidos para que todos juntos pongamos un frente común de defensa", declaró.

Sin embargo, el coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en San Lázaro, Rubén Moreira, negó que con un escenario en donde sus opiniones no se toman en cuenta para la creación de políticas públicas y con Secretarios de Estado inexpertos en sus tareas, se pueda llevar a cabo este frente común.

"Bajo estas condiciones es imposible, ellos (Morena) no han compartido ninguna decisión. Cuando digo compartir es permitir que haya suma de opiniones para tomar las decisiones. Ellos toman las decisiones solos", dijo Moreira en entrevista con REFORMA.

Acusó que pese a las advertencias de la Oposición sobre los recortes de presupuesto a la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) y al Instituto Nacional de Migración (INM), la bancada guinda decidió llevarlos a cabo, por lo que ahora exige que se responsabilicen de sus decisiones.

"No pueden hacernos responsables de lo que no somos responsables, ni nos pueden llamar a respaldar cosas que no sabemos qué van a hacer. Ellos (la Mayoría) al decir que quieren respaldo sin regateo, es que quieren respaldo sin reflexión, con los ojos cerrados, sumisiones, y eso no es posible", apuntó.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

23 - 01 - 25

HA SECCIÓN

LEGISLATIVO



REFORMA

En el último periodo legislativo, ninguna de las iniciativas de reforma o reservas presentadas por la Oposición, frente a los proyectos de Morena, fue avalada.

En tanto, el Partido Acción Nacional (PAN) emitió un posicionamiento conjunto, donde sus bancadas en el Congreso de la Unión llamaron a un diálogo constructivo entre los Poderes de la Unión y actores de la sociedad, pero al mismo tiempo subrayó la necesidad de implementar una estrategia integral para combatir el tráfico de drogas y armas, además de fortalecer los programas de apoyos a migrantes para que se reintegren a la sociedad mexicana.

"Hacemos un llamado al diálogo constructivo y a la cooperación entre los diferentes actores del poder público mexicano, incluyendo la Cámara de Diputados, la de Senadores, el Ejecutivo Federal, las fuerzas políticas, la sociedad civil, la academia y el empresariado para que trabajemos unidos en la construcción de soluciones que beneficien a ambos países y fortalezcan nuestras relaciones en todos los ámbitos", apuntó.

https://www.reforma.com/critican-llamado-de-morena-de-frente-comunante-trump/ar2941317?v=2